À savoir

Deuxième balade du Cœur samedi 2 octobre

L'Association Mende Auto Passion organisera samedi 2 octobre la deuxième balade du Cœur. Cette balade pour véhicules historiques ou d'exception se déroule entièrement sur route ouverte à la circulation. Sans chronométrage ni classement, cette manifestation est ouverte à tous les passionnés, propriétaires de véhicules d'époque qui veulent profiter des belles routes lozériennes en toute convivialité. Comme en 2020, tous les bénéfices de la balade seront reversés à une association. Après Cardio Collègues 48, c'est l'association La Clé qui a été choisie cette année. Celle-ci a pour but d'aider les enfants hospitalisés et leurs parents.

La balade sera organisée avec le concours du Comité des fêtes de Mende au cœur des Toqués du cèpe.

La crise sanitaire impose aux organisateurs une manifestation allégée au niveau festif (pas de rassemblement, ni apéritif, ni repas de clôture) mais plus consistante avec une balade de 240 km au cœur des Gorges-du-Tarn!

Inscriptions et informations sur le site de l'association (www.mendeautopassion.net), le profil Facebook de MAP ou par téléphone (0678340871).



C'est la rentrée à Mende gymnastique

Les cours en intérieur reprendront lundi 13 septembre pour tous du lundi au vendredi sur la période scolaire. Cependant les adultes devront présenter leur pass sanitaire à l'entrée des gymnases.

Venez découvrir nos activités dotées cette année de trois nouveautés: fullbody, zumba et step.

Mende gymnastique propose plus de quarante heures de cours par semaine encadrées par nos animateurs diplômés.

Cours enfants: parents/bébés (9 mois/3 ans), éveil corporel (3 ans, petite section), gym moyenne et grande section, gym agrès jusqu'à 16 ans, danse à partir de 4/5 ans, gym sportive (CM1, CM2, 6° à la terminale), danse jazz ados.

Cours adultes: cardio muscu, cuisse-abdos-fessiers, stretching, danses du monde, Pilates, body zen, fat burner, cardio renfo, et en extérieur marche oxygène et marche nordique.

Cours seniors et cours de gym adaptée.

Pour toutes informations complémentaires, vous pouvez nous contacter par mail mende.gymnastique@orange.fr ou nous joindre par téléphone au 0466456004.

Chanac: reprise du tir à l'arc

La Compagnie des archers de Chanac a le plaisir de vous informer de la reprise de ses activités:

- Tous les vendredis pour les jeunes (sauf pendant les vacances) à la salle Saint-Jean-Baptiste de 17 h à 18 h pour les débutants (âge minimum: avoir 8 ans entre le 1er septembre et le 31 août), de 18 h à 19 h pour les initiés, de 19 h à 21 h pour les jeunes tireurs confirmés et pour les compétiteurs.

Possibilité d'adapter les horaires de tir pour les jeunes collégiens et lycéens dont le ramassage scolaire du vendredi arrive tardivement à Chanac.

- Les entraînements pour les adultes auront lieu tous les mardis et jeudis à 20 h 30 à la salle Saint-Jean-Baptiste. En raison de la pandémie due au Coronavirus, un protocole sanitaire est mis en

En raison de la pandémie due au Coronavirus, un protocole sanitaire est mis en place pour les jeunes et les adultes, de plus le pass sanitaire est obligatoire pour pratiquer cette activité.

Alors si l'aventure vous tente, n'hésitez pas à venir nous rendre une petite visite. Afin que vous puissiez vous faire une idée de ce qu'est le tir à l'arc, nous vous offrons votre première séance d'initiation, sans engagement de votre part.

Triathlon barraban dimanche 12 septembre

Le triathlon barraban se tiendra dimanche 12 septembre à partir de 13 h. Cette épreuve qui existe depuis 1995 propose à tous, sportifs, confirmés, amateurs ou occasionnels en individuel ou par équipe, de découvrir les joies de la compétition du triathlon.

Le pass sanitaire sera demandé à toutes personnes présentes sur l'évènement (participants, accompagnants, bénévoles). Chacun aura la responsabilité d'aller faire scanner son QR code à l'accueil de la piscine.

Un service sera assuré par *La Croix Rouge* de 11 h à 13 h 30 pour permettre aux personnes qui ne disposent pas du pass de se faire tester gratuitement. Deux triathlons seront proposés: un triathlon jeunes comprenant 1,5 km à pied,

Deux triathlons seront proposés: un triathlon jeunes comprenant 1,5 km à pied, 5 km vélo VTT et 200 m natation, autorisation parentale obligatoire; un triathlon seniors comprenant 5 km à pied, 20 km vélo et 400 m natation, aussi bien en individuel qu'en équipe.

Pour tous renseignements, tél. 0466313233.

CYCLISME

Trophée de l'Aubrac

Willy Bringer grand vainqueur

C'était un pari fou de vouloir organiser un tel événement au vu de la situation sanitaire très tendue en ce mois d'août. Christian Greliche démontre depuis tellement d'années l'amour qu'il porte à ce sport et il n'avait qu'une idée en tête: proposer un grand événement sportif qui tienne en haleine coureurs, organisateurs, spectateurs... pendant 3 week-ends lors du Trophée de l'Aubrac, et c'est chose faite.

Ce sont plus de 320 coureurs venus des départements voisins qui ont bataillé sans relâche sur des magnifiques circuits au cœur du Trophée de l'Aubrac proposés par l'organisation. Cette épreuve FSGT/UFOLEP a attiré plus de 30 coureurs fédéraux, des juniors, des cadets, des minimes, cela démontre bien l'engouement qu'il y a eu en haute Lozère. Le format par handicaps aura permis de garder le suspense jusqu'au dernier tour de la dernière course.

GP D'ALBARET-LE-COMTAL: LA VICTOIRE SE JOUE À UN BOYAU

Alors que les températures estivales étaient de retour ce samedi 14 août sur le nord Lozère (35 degrés), les coureurs auront offert un magnifique spectacle, le *Team La Pancarte* était venu pour gagner et ce sera chose faite.

Willy Bringer qui était parti en échappée sera rejoint par Philippe Gibert et deux coureurs de La Pancarte, Hudrisier et Lamoneyrie. La victoire se jouera entre les 3 hommes et à ce petit jeu-là c'est Hudrisier qui se montrera le plus costaud en coiffant d'un boyau Philippe Gibert au sommet de la montée d'Albaret le bas. On verra déjà pointer le bout de son nez Cyril Fernandez-Perez de Saint-Galmier à la 4e place, il endossera le maillot de leader des 2º catégories, lui l'ancien coureur Élite à Saint-Étienne et en Espagne. Gouzou d'Aurillac prendra la 6e place et endossera le maillot de leader des 3e catégories et Jonathan Charmasson celui des 4º catégories. Chez les féminines en - de 40 ans, c'est Emma Simon qui prendra le maillot et en + de 40 ans c'est Nadine Brunet-Astruc qui sera vêtue du maillot de leader.

Hudrisier prendra la tête du général et endossera le maillot jaune ainsi que celui de leader des 1^{res} catégories.

GP DU BACON: THOMAS VIEILLEDENT SURPREND LES HOMMES FORTS

Ce sont plus de 100 coureurs qui

s'étaient donné rendez-vous au Bacon dimanche 22 août pour la 2° manche du Trophée.

Les coureurs de La Pancarte étaient venus en renfort, ils se retrouveront à nouveau en échappée avec un certain Willy Bringer.

La course va être tendue jusqu'à la fin où le groupe des costauds rentrera sur les 3° catégories dans le dernier tour. C'est un joli petit groupe qui va se disputer la victoire finale et à ce jeu-là c'est Thomas Vieilledent, lui le coureur a pied régulièrement aux avant-postes sur les championnats de France de cross qui viendra régler au sprint ses compagnons. Il prendra la tête du classement général des 3° catégories.

Raus du Boulou finira à la 2° place, Cyril Fernandez-Perez s'adjugera la 3° place et confortera son maillot de leader des 2° catégories puis endossera le maillot jaune de leader du Trophée. Willy Bringer toujours bien placé sera

Willy Bringer toujours bien place sera 4° et revêtira le maillot de leader des 1° catégories. Christian Cabal finira 15° et prendra la tête des 4° catégories. Chez les féminines, Audrey Bouniol prendra la tête en - de 40 ans et Nadine Astruc-Brunet conservera la tête en + de 40 ans.

En minimes, c'est Nino Seguin qui l'emportera et en cadets Diego Donadille.



CLM DE NASBINALS: LES BARRABANS ÉCRASENT LE CHRONO

Sur ce contre-la-montre qui empruntait le même circuit que le lendemain pour le grand prix de Nasbinals, samedi 28 août, c'est Philippe Gibert le champion de France UFOLEP qui remporte ce chrono à plus de 44 km/h de moyenne. Il devancera pour 2 petites secondes son coéquipier Jérémy Boudignon et Julien Jaligot de Saint-Galmier pour 25 secondes. Willy Bringer prendra la 4º place. En minimes, c'est Nino Seguin qui remporte une nouvelle fois la victoire et en cadets Diego Donadille.

GP DE NASBINALS: WILLY BRINGER REMPORTE LE TROPHÉE DE L'AUBRAC

Il aura fallu attendre les tout derniers mètres pour connaître le vainqueur de cette édition 2021 du Trophée de 'Aubrac. Les "Rouges et blancs" de Saint-Chély cyclisme allaient à l'unisson se mettre à la planche pour leur leader Willy Bringer. Philippe Gibert et Jérémy Boudignon en tête de la locomotive allaient mener un train d'enfer au fil des tours pour rentrer enfin sur la tête de course à 1 tour de l'arrivée. Les attaques vont fuser, mais la décision va se faire dans les derniers kilomètres où l'Aurillacois Étienne Rouches partira seul et l'emportera, un autre Aurillacois Kévin Goubert réglera au sprint le groupe des favoris et prendra la 2° place, Willy Bringer la 3°, Thomas Vieilledent la 4e et Cyril Fernandez-Perez la 5°.

Au classement général final du Trophée, Willy Bringer l'emporte devant Cyril Fernandez-Perez et Thomas Vieilledent. Par catégorie, Willy Bringer remporte le maillot des 1^{res} catégories, Cyril Fernandez-Perez celui des 2^e catégories, Thomas Vieilledent celui des 3^e catégories, Jonathan Charmasson celui des 4^e catégories. Chez les féminines ce sont Audrey Bonniol et Nadine Brunet-Astruc les lauréates.

Le club de Saint-Chély cyclisme remercie chaleureusement l'ensemble des bénévoles présents sur l'épreuve, les coureurs pour le magnifique spectacle, les spectateurs présents en masse au bord des routes, les Municipalités, les élus, le Département, la Région, les sponsors pour leur soutien ainsi que toutes les personnes qui ont œuvré pour la réussite de ce Trophée.



